



回覧

NO.8

令和7年11月27日

朝晩は冷え込み、木々が色づく季節になりました。子どもたちは、園外散歩でどんぐりや紅葉した葉っぱなどを拾い、「見て見て～」と友達と見せ合っています。寒さが厳しくなる前に、たくさん地域へ出かけたいと思います。

## 垂井こども園・岩手こども園との交流

垂井こども園の3歳児と5歳児、岩手こども園の5歳児が、府中こども園に集まり交流をしました。岩手こども園の子は、2週間前にエコドームで遊んだので、「あ、この前会ったね」と言葉を交わしていました。砂場やジャングルジムと一緒に遊んだり、リレーをしたりしました。



## ハロウィンのかぼちゃ

地域の方から、ハロウィンに飾る大きなかぼちゃをいただきました。あまりの大きさに、子どもたちもびっくり!「これはなんだろう?」と、興味津々でした。



## 干し柿作り

地域の方から渋柿をいただき、子どもたちと干し柿作りをしました。5歳児は保育士と一緒に、ピーラーで皮をむき、紐をつけて吊るしました。美味しい干し柿ができるのが楽しみです。



そお~と  
そお~と



## 府中地区文化祭

府中地区まちづくりセンターに文化祭の作品を見に行きました。自分の作品を見つけると、指差しをして嬉しそうに「あったよ!」「これこれ!」と、伝えていました。また地域の方の作品も観て、「すごいね」と話をしていました。



## 運動遊びの参観

10月28日、運動遊びの参観を行いました。ご家族に見てもらえる嬉しさを感じて張り切って踊る子。いつもと違う雰囲気にドキドキしている子。一人一人が力を発揮して体を動かしている姿に、保護者の方からたくさん拍手や声援をいただき、子どもたちは嬉しい気持ちを味わうことができました。



## 北中学校に行って、手作りおもちゃで遊びました

4、5歳児が北中学校へ行き、中学生の作った玩具で遊ばせてもらいました。魚釣りやストラックアウト、輪投げやコリントゲーム等、子どもたちは『どうやって遊ぶの?』『早く遊びたい』という気持ちでいっぱいでした。子どもの姿に応じて遊び方を変えたり、「頑張れ!」「やったあ!できたあ!」と一緒に喜んだりしてくれるお兄さんお姉さんのおかげで、子どもたちはよりいっそう『できた!』『楽しい!』と感じているようでした。

